

## **Memoria Seminario Doctorandos Curso Año 2024**

El Seminario de Doctorandos del Instituto de Matemáticas y Aplicaciones (IUMA) es, desde el 2014, un punto de encuentro para todos los estudiantes que están desarrollando su tesis en matemáticas y estadística bajo el techo de esta universidad. Durante estos 10 años los estudiantes han podido compartir su trabajo con sus compañeros en un ambiente informal, pero a la vez exigente y fructífero, favoreciendo la comprensión multidisciplinar de las matemáticas y creando nuevas sinergias y colaboraciones que de otra forma no hubiesen sido posibles.

El Seminario ha acogido esta año además estudiantes de las universidades participantes del programa conjunto poniendo de relieve la coordinación y vitalidad del programa.